
 

回答様式 

平成２８年１２月定例会 一般質問 県民 井上 航 議員 

＜一般質問後における取組状況について＞ 
 

【質問項目】 

 ８ 地元問題について 

 (2) 国道２５４号バイパスの都内方面への延伸について 

【答弁者（担当部局）】 浅井義明部長（県土整備部） 

【現在の担当課所室】  道路政策課 
 
【一般質問後における取組状況】 

 ※ 一般質問後における取組状況を回答欄に記載してください。 

＜回答欄＞ 

○ 東京都とは担当部局との協議を複数回実施し、ルート案や今後の進め方等

について確認しました。 

 

○ また、和光市とは担当部局との協議を複数回実施し、バイパスの沿線地域

での土地区画整理事業等について情報共有を図りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


